



Communiqué de presse

Feu vert de la Comco à la fusion Algroup

Berne, 8 novembre 1999
815 caractères

La Commission de la concurrence (Comco) a autorisé la fusion projetée entre Alcan, Pechiney et Algroup. L'examen préliminaire du projet de concentration n'a pas révélé d'indices d'une position dominante.

Alcan, Pechiney et Algroup sont actifs dans l'industrie de l'aluminium et de l'emballage dans le monde entier. En vue de la concentration, Algroup s'est séparée de ses activités dans les domaines de la chimie et de l'énergie (Groupe Lonza).

Suite à cette concentration, les parts de marché augmenteront de manière significative dans la branche des produits de laminage. La Comco estime cependant qu'aucune position dominante ne résultera de cette concentration, vu le grand nombre de concurrents et le caractère mondial du marché.

Renseignements

Markus Saurer
031 / 324 96 79
markus.saurer@weko.admin.ch

Ce texte est aussi accessible sur
notre page Internet